



Militares entregarán medicinas a domicilio

Uber. La entrega de los medicamentos de la Megafarmacia del Bienestar no solo será por medio de las clínicas y centros de salud, sino también a domicilio: los entregarán militares por vía terrestre o área, anunció ayer en Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador. Indicó que el traslado de medicinas se llevará a cabo por vía terrestre y vía aérea.

Afirmó que ya tienen un sistema de distribución. **PAG 10**

AMLO afirma que militares entregarán medicamentos a domicilio en 48 horas

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la entrega de los medicamentos de la Megafarmacia del Bienestar no solo será por medio de las clínicas y centros de salud del país, sino también a domicilio.

En la mañana de Palacio Nacional, el presidente indicó que el traslado de medicinas se llevará a cabo por vía terrestre y vía aérea.

Afirmó que ya tienen un sistema de distribución y tienen resuelto lo del traslado terrestre y también un convenio con la Fuerza Aérea, dijo.

“Van a decir ahora ‘ya también van a distribuir medicamentos’ (las Fuerzas Armadas), pues sí”, declaró. Llegará en ese caso al domicilio del paciente o

a la unidad médica más cercana, donde lo haya atendido el médico, en un término no mayor de 48 horas”, argumentó.

“Ya se inició, ya se tienen los medicamentos para este año, si faltan algunos, se van a adquirir”, aseguró. “Sobre las medicinas en general y medicamentos especiales para enfermedades delicadas, vamos a decir raras, también hay un apartado para esas medicinas, son en algunos casos muy caras, pero no se le va a negar a nadie la medicina que requiera”, expuso.

“Se está mejorando el sistema de abasto normal y se va a seguir. Lo de la farmacia es para llegar al 100, no quedarnos en el 99, o sea, es un desafío”, subrayó este jueves. • (Redacción)